

## かけっこ



色水をジュースに見立てて遊んでいました。



ジュース屋さん出来そうだね♪



しおりちゃんはチャック付きの袋に入れて「スライムみたい!」と。



ゆずちゃんは土ねんどを作って遊んでいました。



絵本の貸し出し。



久しぶりの粘土あそび楽しいね♪



しおりちゃん、昨日のおうち作りの続きをしていました。



昨日のしおりちゃんを見ていたゆずちゃん、こはくちゃんも一緒に作っていました。



やり方が分からなかったらしおりちゃんに聞いてみたり、自分で考えてやってみたり。



その後は運動会に向けて、かけっこを行いました。



名前が呼ばれたら、丸印に並び、「いちについてよーいどん！」



お弁当の後は、地震の避難訓練を行いました。みんなよく話を聞いていて、落ち着いて避難することができました。



頭やお腹を守るために、だんごむしのポーズ。

花組になって初めてのかけっこ！その前に園庭で星組さんがリレーをやっていたので、なんとなく走るイメージを持たせてもらうことが出来ました。初めてなのに、自分の番が来るまで待つのも、走るのも、走り終わったあとお友達を応援するのも、とても上手に出来ました！また繰り返してやっていきたいと思います。午後は避難訓練の練習。真剣に話を聞き、おふざけしたりせず参加する姿に大きな成長を感じました。